EDITORIAL

Editorial

"Navidad diferente" lleva como título el periódico parroquial del mes de enero del 2021. Diferente... ¿Por qué? Lo central de nuestra fe lo hemos vivido en plenitud; Jesús se hace en carne en una joven muchacha que en toda su libertad, dijo si a la propuesta del Señor. Entonces... ¿Por qué es diferente?

En primer lugar, ha sido diferente porque hemos estado mediatizados con el protocolo sanitario... distancias, mascarillas, aforo limitado, gel desinfectante, horarios, familias, allegados... más de lo mismo. La novedad es la mirada que hemos puesto en las vacunas contra el Covid, son nuestra esperanza para que este virus se pueda vencer con la fuerza de la inteligencia científica que Dios ha puesto en algunas personas, que han hecho sus máximos esfuerzos por sacar un fármaco que nos cree anticuerpos y que luchen contra este mal del siglo XXI. En esta Navidad también nos llegó la noticia de las vacunas. Como un regalo de reyes anticipado, como una esperanza que empieza a hacerse realidad.

Además de la vacuna, esta "Navidad ha sido diferente" por la fuerte tormenta de frío y nieve que ha pasado por España en los primeros días de enero, una borrasca a la que han calificado como "histórica", su nombre Filomena. La nieve nos dejó sonrisas en cada cuadro que captábamos con nuestras fotos. Serían recuerdos para mañana, liberación en esos momentos donde la vida quedaba encerrada en el perímetro del mundo. También Herencia nos abrió el sentimiento de magia en sus postales; un lujo para soñar con la belleza de nuestro pueblo. Pero también nos ayudó a elevar nuestra sincera oración al Señor con el Cántico de Daniel:

"Rocíos y nevadas, bendecid al Señor; témpanos y hielos, bendecid al Señor. Escarchas y nieves, bendecid al Señor; noche y día, bendecid al Señor. Luz y tinieblas, bendecid al Señor; rayos y nubes, bendecid al Señor.

Si, bendecid al Señor. La creación entera bendiga al Señor, los campos, los ríos, las montañas.... "Año de nieve, años de bienes" nos cuenta el dicho. Ojala y el 2021 venga cargado de bienes para todos.

Y como tercer punto, también hemos vivido una "Navidad diferente" en el marco parroquial, y ha sido por esa actividad que nos ha ayudado a recuperar la ilusión de esta festividad. Gracias al esfuerzo de muchas personas, catequistas, jóvenes, niños, y otras hicieron posible que los días 24 de diciembre y el 6 de enero en el marco de la Eucaristía se realizara el auto sacramental relativo a la Navidad donde José y María, ángeles, pastorcitos, lavanderas, y el día 6 los mismos reyes magos, participaron en la misa de este día. Fue un gozo ver la representación del nacimiento de Belén a través de la inocencia de los niños. De nuevo, la normativa sanitaria, impidió que pudiera entrar al templo toda la gente que quería. Al menos el 40% del aforo se llenó de fieles.

Por primera vez en muchos años, no se pudo celebrar la tradicional misa del Gallo, ya que el estado de alarma de estos días festivos nos obligó a recogernos a las 12:30 de la noche. Por esta causa, y como nosotros, la mayoría de las parroquias, celebramos la Eucaristía a media tarde, en la llamada "misa de Vísperas". A las 7 de la tarde del día 24 de diciembre. A pesar de todo esto, la Parroquia ha vivido un verdadero ambiente navideño y hemos podido ver a muchas personas pasar por ella.

Aprovechamos "·Parroquia en Marcha", para felicitar a todos los lectores este nuevo Año, que el Señor nos bendiga y nos llene de sus dones para que el 2021 sea un año con el alabemos a Dios por San José y por la familia.

